

ABSTRAK

Senja Sri Ratu, 2017/ 17230012: PEMENUHAN HAK ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS PADA KELUARGA DAN MASYARAKAT MINANGKABAU (Studi Kasus Kenagarian Paninjauan, Kecamatan X Koto, Kabupaten Tanah Datar, Sumatera Barat)

Penelitian ini menganalisis pemenuhan hak anak berkebutuhan khusus pada keluarga dan masyarakat Minangkabau terkait dengan perlakuan keluarga dan masyarakat Nagari Paninjauan dalam pemenuhan hak anak berkebutuhan khusus. Adapun tujuan dalam penelitian ini untuk mendeskripsikan pemenuhan hak anak berkebutuhan khusus dalam keluarga dan masyarakat di Kenagarian Paninjauan Kabupaten Tanah Datar.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Pemilihan informan dilakukan dengan teknik *Purposive Sampling*. Dikumpulkan melalui observasi, wawancara mendalam (*In-depth interview*) dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data. Analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Temuan penelitian ini menunjukkan pemenuhan hak anak berkebutuhan khusus dalam keluarga dapat dilihat dari pemenuhan *pertama*, hak kasih sayang orang tua dapat menerima dan senantiasa memenuhi kebutuhan pokok anak berkebutuhan khusus. *Kedua*, hak pendidikan tergantung alternatif dan lokasi sekolah. *Ketiga*, hak perlindungan disini keluarga terlihat memberikan batasan sosialisasikepada anak berkebutuhan khusus dengan masyarakat karena takut anak berkebutuhan khusus saat diluar rumah di olok-olok masyarakat. Sedangkan pemenuhan hak anak berkebutuhan khusus dalam masyarakat Minangkabau di Nagari Paninjauan masih terlihat suka mengolok-olokkan keberadaan anak berkebutuhan khusus. Secara pemenuhan hak dari keluarga sudah dapat di terima dengan baik, tetapi berbeda pemenuhan hak dari masyarakat Minangkabau masih terlihat kurang penerimaan hal ini terbukti masih banyak masyarakat yang suka mengolok-olok keberadaan mereka.

Kata Kunci : *Hak, Anak Berkebutuhan Khusus, Keluarga, Masyarakat Minangkabau*